
 

  ２学年だより・わかば 

渋谷区立上原中学校第２学年     

令和３年１０月２日（土）第２２号       

                  ＜１３日（月）学活。体育祭について実行委員が説明しています＞ 

 

体育祭の準備が始まりました        

 

 １３日（月）１校時、今年度の体育祭について体育祭実行委員から説明がありました。 

 昨年度は、感染症拡大防止のため学年ごとの分散開催となりましたが、今年度は、全学年が集まっての開催に

なります。（今後の感染症の状況により変更することがあります。） 

 

 各クラスで、どの競技に出場するか選手決めを行いました。それぞれ選ばれた種目で頑張ってください。 

 今年度の競技種目は、走競技（100ｍ走、学級対抗リレー、長距離走、全員リレー）と学年種目、生徒会種目で

す。学年種目、生徒会種目は、今年度初めて行われる競技です。詳しくは、４日（月）の全校練習、５日（火）

の学年練習で説明があります。ルールをよく聞いて練習をしてください。 

 

 一昨日３０日（木）は、体育祭の第１回係会が行われました。昨年度は分散開催のため、体育祭実行委員と先

生が全部の係の仕事を行っていましたが、こちらも一昨年までの形式に戻ります。後期の専門委員会のメンバー

で行います。各係の役割が実施されることで、初めて競技を行うことができます。自分に任された役割を行うこ

とが「体育祭を動かしている」ことになります。自信と責任をもってそれぞれの役割を行っていきましょう。 

３年生は経験しているので、先輩からしっかりと仕事の内容を引き継いでください。 

  

 来週から体育祭の練習が始まります。 

 4 日（月）１・２校時は全校練習です。ジャージ登校になります。（半袖ハーフパンツ着用、軍手持参） 

 5 日（火）３・４校時は学年練習です。ジャージ登校になります。6 校時の練習もあります。 

 後期が始まる 12 日（火）より体育祭の 23 日（土）までの 2 週間は、になります。後期の練習予定は時間割が

出るのでそちらを見てください。 

 

 ※長距離走に出る選手の皆さんへ              

 

 朝、始業前に練習をすることができます。練習をしたい人は、 

体育科・勝又先生に申し出てください。 

 

 

…………………………………………………キリトリセン……………………………………………………… 

＜保護者からの一言 学年だより第２２号＞    ２年  組   番＜氏名＞            



これから体育祭の練習期間になりますが、力が入ったり気持ちが先走って、ケガをしたり、クラスで喧嘩にな

ることがあります。熱い気持ちをもつことは大切です。でも言動は冷静に。よく考えて声掛けや行動を行いまし

ょう。気持ちと行動はつながっています。体育祭の目的は、実行委員が 13 日に話してくれたように、みんなが

協力する心をどれだけ成長できるかによります。負の発言でクラスの気持ちが落ち込むことが無いようにしてい

きましょう。 

 

体育祭クラス旗作成      お披露目はもう少しです。 

 

 体育祭の準備期間に入り、体育祭で掲げられる各クラスのクラス旗の作成が進んでいます。 

 大階段の上に、一昨年作成した各クラスのクラス旗が掲げられています。なかなかの力作ですね。 

 昨年度は、各クラスのメンバーの手形をデザインしたものでした。（覚えているかな？） 

 今年度は、各クラスそれぞれ工夫をしたデザインで内容を競っています。放課後の時間をやりくりしてクラス

旗を作成しています。担当の皆さんあと少し頑張ってください。 

体育祭当日に 1 年・2 年・3 年・明星のクラス旗計 10 枚がそろって校庭に出されます。楽しみですね。 

 

 

 

 

 

 

 

  

＜3 クラスのクラス旗の作成の様子。このあとどのような作品になっているか。乞うご期待！＞ 

お返事ありがとうございます。☺         

 

お返事ありがとうございます。生徒会役員選挙が終わり後期の委員会のメンバーも決まりました。今年の体育

祭まであと３週間。秋の活動に向けて準備をしています。台風一過、今年度後半の良いスタートを願います。 

 

・生徒会役員選挙も無事終わりましたね。オンライン政見放送、私も見たかったです。 

・コロナの影響で生徒会役員選挙の方法も変わったようですが、タブレットでの投票に時代を感じました。 

・生徒会役員選挙、タブレットからの投票なのですね。しっかり感染対策されていてありがたいですね。 

・選挙活動の状態がとてもよくわかりました。限られた範囲、期間での準備・活動お疲れ様でした。関係者の皆

様に感謝です。ありがとうございました。 

・部活、委員会、体育祭準備等々毎日忙しく過ごしています。生徒会選挙や後期の委員のことも色々考えていま

す。実りの多い秋を迎えていて頼もしく思います。 

・体育祭、３学年一緒なのですね。少し心配ですが楽しんで取り組んでほしいです。 

・中学校生活で、自分なりにやりがいを見いだせることで、日々の学校への向かい方が変わると思います。本人

なりに一生懸命になっている姿を見て成長を感じます。 

・いよいよ後期に向かって動き出し、また新たな気持ちでスタートしてほしいです。 

・前期もあと少し。気を抜かずに毎日過ごしてほしいです。 


